JOURNÉE FLASH KAYAK

L'association sportive du collège a repris, partiellement, ses activités.

Dans l'attente d'une reprise de toutes les activités du midi, l'AS a proposé une première journée « flash kayak » à ses adhérents.

21 élèves ont fait le déplacement groupé, à vélo, du collège à la base nautique d'Acigné pour passer un agréable après-midi sur l'eau de la Vilaine.





La sortie des embarcations



Les consignes de Samuel, le permanent du club qui encadre l'activité



Quelques conseils pour diriger son embarcation



C'est parti pour une balade de quelques Kms



L'après-midi se termine par un match de kayak polo